

Ministro peruano del Ambiente saluda adhesión de Cuba a declaración regional



Foto: Internet.

Lima, 3 may (RHC) El ministro peruano del Ambiente, Gabriel Quijandría, saludó este lunes la adhesión de Cuba a una declaración regional contra el comercio ilegal de especies de vida silvestre.

'Bienvenidos', escribió el ministro en la red social Twitter, tras formalizarse la adhesión de Cuba mediante una nota a la Cancillería peruana.

La decisión de nuestro país está referida a la Declaración de Lima, emitida por la Primera Conferencia de Alto Nivel de las Américas sobre el Comercio Ilegal de Vida Silvestre.

La reunión se realizó en Lima, capital peruana, el 3 y el 4 de octubre de 2020. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/256114-ministro-peruano-del-ambiente-saluda-adhesion-de-cuba-a-declaracion-regional>



Radio Habana Cuba